



## 田植え、頑張りました！！

今週で6月が終わり、1学期も残すところ3週間ほどとなりました。運動会が終わってからもう1か月以上が経つんですね。気温もだんだんと高くなり、子どもたちは朝から汗だくです。体調を崩さないように気を付けましょう！

さて、先週のことになりますが、今年も田植えを行いました。1年生にとっては初めての、6年生にとっては小学校最後の田植えでした。天気にも恵まれ、地域の方々と楽しく苗を植えることができ、貴重な体験となりました。



5年生は総合的な学習の時間に米作りについて学んでいます。今年も学習の一環で、「マイ田んぼ」を作っているいろいろと試しながら苗を植えていました！

## 新しい演奏にチャレンジ！！



3～6年生の太鼓練習も順調に進んでいます。高田大介さんにご指導いただき、練習をしていますが、今年は例年の「はらから」に加え、新しい曲作りにチャレンジしています。どんな曲になっていくのか楽しみです！



## ～お知らせ～

- 7月4日（火）は水俣に学ぶ肥後っ子教室（5年生）があります。5年生は保護者の方の送迎での登校になります。5年生ぬきの登校班で登校します。
- 7月6日（木）は授業参観・懇談会です。日程の確認をお願いします。

保護者集合	13：10
学校からの連絡	13：10～13：40
授業参観（人権学習）	13：45～14：30
学級懇談会（児童は自習）	14：35～15：20
下校	15：30

